

黒部市立石田小学校だより

令和4年9月27日

明治5年から創立150年

学校の教育目標



# 浜っ子石田

☆向上心をもち 高め合う子

①いつも元気で やりぬく子

②んげんに考え くふうする子

③れとも仲よく 助け合う子

## 恵まれた教育環境の下で

校長 朝倉美音子

9月17日(土)に、「150年目の運動会 やればできる 主役は君だ」のスローガンのもと、令和4年度運動会を開催いたしました。大変暑い中、参観されたご家族の皆様、準備等にご協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。開会の言葉でも紹介させていただきましたが、150周年記念事業として、指揮台やテントを新調するとともに、グラウンドの200mトラックも整備することができました。特にテントにつきましては、新型コロナウイルス感染症対策として、児童用の椅子は間隔を広くってテントの中に並べますので、例年、中学校から2張を借用することになっていました。昨年度末に、壮寿記念として卒業生の方々からも大きなテントを1張寄贈していただきましたので、今年度以降は、全て自校のテントで運営することができるようになりました。心より感謝申し上げます。



さて、この機会に150周年記念事業の進捗状況について、お知らせしたいと思います。PTAの皆様が5月上旬に地域を回って集めていただいた協賛金と地元の企業等から寄せられました協賛金の一部で、校長室の会議用テーブルと椅子、家庭科室の丸椅子、式典用テーブル掛け等の備品を購入させていただきました。今後は、11月18日(金)の記念式典の準備と記念誌の発行に向けて事業を進めていく予定です。(皆様のお手元に記念誌をお届けできるのは、11月下旬ごろになるかと思っております。)



150周年という記念すべき節目に、学校の至る所で教育環境が整備されることにより、子供たちが安心・安全で充実した学校生活を送ることが出来ます。今後とも、皆様のご理解とご支援を、よろしくお願いいたします。

# いつまでも思い出に残る運動会

体育主任 横田光平



今年の運動会でも、子供たちのいろんな表情が見られました。全力を出し切ろうとする子供たち、とびきりの笑顔も見られれば、悔しそうな表情の子供の姿もありました。

13年前、自分が小学6年生の時、運動会で悔しい思いをしたことを今でも覚えています。たまに会う同級生と小学生の時の話をするときには、運動会の話は外すことができません。150周年を記念する石田小学校の運動会も、子供たちにとって「いつまでも思い出に残る運動会」になってくれると嬉しいです。

大人になり、違う立場から運動会を見た今、自分を応援してくれていたたくさんの人たちの存在にやっと気が付くことができました。子供たちも数年後、そんな存在に感謝しながら、昔話に花を咲かせて欲しいです。ご協力、本当にありがとうございました。



ちょっといい話

## ◎ 上学年としての4年生の成長

4年1組担任 宮寺 克徳

2学期も始まり、上学年の仲間入りをしてもうすぐ半年。友達と声をかけ合いながら、係活動をしたり、植物の世話をしたりするなど、いろいろな活動に意欲的に取り組んでいます。

先日行われた運動会では、一人一人がどの競技にもベストを尽くしました。上学年リレーでは、バトンパスの練習に力を入れて精一杯取り組みました。どの子供もスタートのタイミングを調整し、絶妙なタイミングでバトンパスできるなど、練習の成果が見られました。3・4年生の団体競技では、3年生をリードしながら活動する上学年らしい姿が見られました。また、初めての鼓笛隊は、練習のときから体育館やグラウンド等、普段とは違う場所での活動で、暑さやコロナ対策等もあり大変でした。しかし、本番では、演奏もダンスもバッチリ決まって、「きんちょうしたけど、上手くできた」と子供たちも満足していました。

やはり、運動会と聞くだけで、子供たちの目の色が変わり、見通しをもって活動したり、進んで行動したりする姿がたくさん見られました。この機会にまた一回り成長することができた4年生。これからも上学年として、一人一人が自分のできることや役割を考え、責任をもって活動していこうという意識を高めていってくれることを期待しています。



## 9月の行事等より

### 稲刈り 9月 2日 (金)

JA くらべさんのご厚意により5月に田植え体験をさせていただいた田んぼで、稲刈りも体験させていただきました。この日はあいにくの天候で、足場がぬかるんでいて、田植えのときと同じように足がとられて思うように動けませんでした。そういう中での稲刈りだったので、手作業での稲刈りの大変さを一層感じる事ができたようです。本当にありがとうございました。また収穫されたお米をいただきましたので、調理実習等で使わせていただきます。重ねて感謝申し上げます。



### 運動会 9月17日 (土)

保護者の皆様のご協力のおかげで、無事運動会を開催することができました。テント等の設営や片付け、子供たちの準備等、ありがとうございました。子供たちの素敵な表情もたくさん見られました。





### 《10月の行事予定》

- 3日(月) なかよし集会(美化委員会)、委員会活動
  - 5日(水) 2年生校外学習(市立図書館)
  - 6日(木) PTA 常任委員会 19:30~
  - 11日(火) ほのぼのデー
  - 17日(月) 研修会のため全校 13時下校
  - 18日(水) 就学時健康診断(5年生以外 12時40分下校、5年生 14:30下校予定)
  - 21日(金) 黒部市小学校音楽会5、6年生
  - 24日(月) クラブ活動⑤
  - 26日(水) いのちの授業6年生
  - 28日(金) 遠足(詳細が書かれたしおりは後日配布します)
    - 1、 2年生 魚津水族館、東福寺野自然公園
    - 3、 4年生 中央植物園、四季防災館
    - 5、 6年生 高岡ふるさとギャラリー、氷見市潮風ギャラリー
  - 31日(月) クラブ活動⑥
- スクールカウンセラー勤務日…6日、13日、20日、27日(いずれも9時~11時)  
スクールソーシャルワーカー勤務日…3日、17日(いずれも9時~11時)

